



Präsident

Einladung

Eduard Korzenek
- Präsident -

Barleben, Januar 2023

33. Landesschützentag und 23. Landeskönigsball vom 24 - 26. März 2023 in Wittenberg

Sehr geehrte Majestäten,
liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

ich lade Euch sehr herzlich zu unserem 33. Landesschützentag und 23. Landeskönigsball nach Wittenberg ein. Besonderer Dank gilt an dieser Stelle dem ausrichtenden Kreisschützenverband Wittenberg e.V. und seinem Präsidenten Dieter Lübbers.

Das Landeskönigsschießen wird im kommenden Jahr zum 31sten Mal ausgetragen und ermöglicht die hohe Würde eines Landeskönigs, einer Landeskönigin, eines Landesjugendkönigs oder einer Landesjugendkönigin zu erringen. Mit dieser Würde besteht die Möglichkeit am 29. April 2023 am Bundeskönigsschießen anlässlich des 63. Deutschen Schützentages im Heidekreis teilzunehmen.

Das Landeskönigsschießen und der Landeskönigspokal werden im kommenden Jahr zusammen mit dem Kreisschützenverband Wittenberg e.V. ausgerichtet.

Letzter Meldetermin ist der 15. Februar 2023.

Bitte beachtet die Ausschreibung zum Landesjugendkönigsschießen 2023.

Dieses findet zusammen mit dem Landesjugendpokal am 04. März 2023 in Gölzau statt.

Ebenfalls freuen wir uns auf einen gemeinsamen Festumzug durch Wittenberg sowie den Auftritt der Landesböllerbatterie. Wir wünschen uns hier eine zahlreiche Teilnahme um unser Schützenwesen auch nach außen hin zu repräsentieren.

Ich bitte Euch, eure Rückmeldung zu unserem Landesschützentag und Landeskönigsball in Wittenberg bis einschließlich 05. März 2023 an unsere Geschäftsstelle zu richten.

Unsere Mitarbeiter stehen Euch für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Zimmerkontingente stehen im Luther-Hotel Wittenberg bereit. Eure Hotelbuchung nehmt ihr bitte unter Nennung des Buchungscode „KREISSCHÜTZENVERBAND“ eigenständig vor.

Bitte achtet auf die Richtigkeit eurer Buchung!

Kontakt:

www.luther-hotel-wittenberg.de / E-Mail: info@luther-hotel-wittenberg.de / Tel.: 03491 4580

Über eine rege und hohe Teilnahme an unseren Schießwettbewerben sowie am gemütlichen Zusammenkommen und Landeskönigsball würde ich mich sehr freuen und hoffe, möglichst viele Majestäten, Schützenschwestern und Schützenbrüder in Wittenberg begrüßen zu können.

Mit herzlichen Schützengrüßen

Eduard Korzenek
- Präsident -